
 

 

 

 

  平成２５年度を終える時期となりました。専門部・学級等の活動が計画どおり推進されました。夏祭りでは、出店の支援や会場周辺の巡回など当初の計画以外の活動も実施していただきました。中沖の会では，数年ぶりに門松を作っていただきました。それぞれの世話役や長の方々をはじめ，会員の皆様のご協力のおかげです。ありがとうございました。 保護者の姿を見たり思い浮かべたりしながら，子どもたちは，元気に１年間がんばってきました。 今年の活動を振り返り，新年度の計画に入れ込み，見通しを持って進められるようにいたします。来年度もよろしくお願いいたします。                                                                                    校長 小薗 義彦 

 皆様のご理解，ご協力を得て一年間無事ＰＴＡ活動ができたことに心から感謝申し上げます。色々な活動を通じ，子どもたちが学校，地域全体に育てられている事を実感し，とてもありがたく思いました。そして，子どもたちがいたからこそ得られた出会いが沢山あり，私自身も成長できた事に感謝いたします。 ＰＴＡ会長 平山 洋一     

第 ７０ 号 発行日 平成 26 年 3 月吉日 編集･発行 大崎町立中沖小学校 P T A 研 修 部 枦山枦山枦山枦山         早いもので６年間の小学校生活を終えることとなりました。毎日小学校が楽しいと言って登校してくれた事が一番嬉しかったです。それも先生方やＰＴＡの皆様が優しく，時には厳しく一人ひとりに目を配り御指導してくださったおかげだと思います。小学校で出逢えた皆様に感謝の気持ちでいっぱいです。本当にお世話になりありがとうございました。  末野末野末野末野         ＰＴＡ会員になって，早１０年になります。今回，三女の卒業にあたり，私共も卒業という事になりました。先生方をはじめ，地域の方々にも大変お世話になりなした。有り難うございました。これからも，地域一丸となった温かい小学校であってほしいと思います。  稲付稲付稲付稲付         ８年間，お世話になりました。入学当時は，大きなランドセルが，今は小さくなり，心に残る思い出が宝物です。「中沖っ子」としてこれからも，見守ってください。先生，ＰＴＡ，地域の方々，有難うございました。  原田原田原田原田         たくさんの方々にお世話になり，子供と共に育てていただき，無事卒業することが出来ます。感謝の気持ちでいっぱいです。本当にありがとうございました。  前田前田前田前田         ６年間お世話になりました。本当にありがとうございました。  野口野口野口野口         卒業おめでとうございます。長い 6 年間？短い 6 年間？私にとっては長い 6 年間でした。長男からお世話になり，9 年間に渡り，中沖小学校にお世話になりました！本当にありがとうございました。良いお友達と良い先生たちの中で,子どもたちは“のびのび”と大きく“素直に”育ちました。私も中沖小でいろいろなことを学び，子どもたちと一緒に大きくなったような気がします。まだまだこれからです。在校生の皆さん，これからものびのびと元気に中沖小学校で学んでください。 
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 修学旅行で知覧特攻基地に行ったことです。それは、

 

戦争の悲しさを知ったことです。 
                   稲付   

六年間で心に残った行事は運動会です。たくさん練習

して優勝できたことです。 
佐藤   

運動会で団長をして楽しかったけど負けたことだー‼ 
枦山   

六年生での修学旅行。自主研修。とてもいい思い出に

なった。これからも色々なところに行きたい。 原田   

最後の運動会で優勝でき、悔いのない思い出に残る運

動会になったことです。 
石峯   

六年間の一番の思い出は修学旅行で特攻平和会館に行

き、戦争について勉強したことです。

 久德 

  

私の一番の思い出は、修学旅行です。知覧に行って戦

争について学んだことです。

 末野   

修学旅行で、知覧特攻平和会館で語りべの人に戦争の

おそろしさを、教えてもらったこと。

 野口   

負けたけど楽しくできた運動会。修学旅行で女子みん

なで、大笑いして楽しかったこと。

 前田   修学旅行でホテルに泊まった時、ふとんに入りながら

 

女子とおしゃべりしたことです。

 前田 

 

   

 

あきのえんそくで、ナンチクに、けん学にいきました。

ソーセージがおいしかったです。 大の   

うんどうかいのじゃんけんたいかいで、ゆうしょうし

てとってもうれしかったです。 きしがみ  

 

一ねんせいだけのあそびがたのしいです。二ねんせい

になってもみんなとあそぼうね。 しもむら  

 

 ぜんこうせいとで、みんなであそぶのがとってもおも

しろかったです。またやりたいです。 しいはら  

 

 やさいパーティーです。やさいがおいしかったです。

わすれないおいしいあじでした。 なかの   

 うんどうかいのとき、まけてくやしかったです。でも

一しょうけんめいがんばりました。 はらだ  
 

 がくしゅうはっぴょうかいのとき、きんちょうしたけ

ど大きなこえでがんばりました。
 はらだ  

 

 やさいパーティーが一年かんのおもい出です。ほうち

ょうが、むずかしかったです。 はら田  

 

としょしつでいっぱい本をよんで、いろんなおはなし

がよめて、とてもうれしいです。 まつ下  

 

 なんちくにいってなにをするのかなあとおもったら上

にいって、ウインナーをたべました。 まつもと   

うんどうかいで、二いになったことをまだわすれてい

ません。とてもうれしかったです。

 まつした 

 

  

 

のりかいものたんけんに行ったことです。バスにはじ

めてのりました。 
なかむら  

 

なつまつりで、はやのみ大会で一ばんをとったことで

す。はじめてだったからうれしかったです。

 

久德   

わたしの一年間の思い出は、はつ日の出を見にいった

ことです。とてもきれいでした。

 前田   

学級レクリエーションで二位になったことが心にのこ

りました。 
久德 

 

 

じきゅうそう大会で、五いでした。れんしゅうと同じ

でくやしかったです。つぎがんばります。 ひらの しゅん大

  

ソフトの大会で金メダルをもらったことです。そのわ

けは、はじめてメダルをもらったからです。

 

前田  

 

 

    

    

 



うんどう会のおうえんだんをいっしょうけんめいがん

ばりました。 
石みね   

じきゅうそう大会で一生けんめい、がんばって四いに

なりました。
 

おの たいき
 

  ぼくの一年間の思い出は、町の音楽発表会です。さい

しょは、緊張していたけど後から楽しくなってきま
 

した。
 

大野 れん
 

 

持久走大会で、もう少しで新記録を取れたのに、取れ

なくてくやしかったです。
 原田 

  

学習発表会で女子全員でまちがえないで、リコーダー

をえんそうできたことです。
 上村 そよか  

町の音楽表会は初めてだったので、きんちょうしたけ

ど、いい音楽発表ができて楽しかった。 上村   

ふくしきになってさいしょは「いやだなー」と思った

けど、色々あって楽しかったです。 中村 まなか  

学習発表会でバスピアノをまちがえずにうまく出来た

のがうれしかったです。

 

宮内 まふゆ

 

  

 
 

思い出は、学習発表会で失敗しないでリコーダーがで

きたことです。

 

 浦松  思い出は、三・四年生みんなで遊んだり、勉強をした

りしたことです。 
佐藤   

なわとび大会で、前とびと後ろとび、あやとびが、長

くとべたので、うれしかったです。 喜名田   

運動会では、おうえん団の旗ふりをがんばりました。

かけっこも最後まで走りました。 松下   

みんなで仲良く遊んだり、一生けんめいスポーツをし

たりしたことです。

 

宮里  

  春の一日遠足の日、私たち五年生だけ勉強でした。

 

悲しかったです。 
上村   

 一年で一番楽しかったことは、バレーの大会です。負

けたけど今年は勝つぞー。 
久德   

 初めての宿はく学習で、いろいろな学校の人と友達に

なれたことが思い出です。 
山元   

 バレー大会で、一回も勝てなくて悔しかったけどいい

思い出になりました。
 

平山   

 思い出は宿はく学習です。宿はく学習は、みんなで行

って、学んで、楽しかったです。 平野  

 今年はバレーの大会がありました。悔しい結果になり

ましたが来年あるのでがんばります。
  櫻井 

 

私の一年間の思い出は、水泳記録会です。せ泳ぎの五

十メートルで三位になりました。

 福島   

 初めての陸上記録会。百メートル走で町の一番になっ

てとても嬉しかったです。 
草ノ瀬   

 バレーの試合で一勝もできなくて、くやしかったです。

来年は、勝ちたいです。

 

二村   

 一年間の思い出は、書初め大会です。四年生の時より、

自分ではよく書けたと思います。 大野  

 わたしは、なわとび大会のあやとびを上手にとべるよ

うになりたいのでがんばりたいです。 市來   

 ぼくは、そば給食のことが心に残っています。それは、

自分たちで育てたそばだからです。 原田 

 

 「白組行くぞー」団長の声で一団となり

 

運動会でゆう勝することができたことです。 
上村  
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